

livre de l'Apocalypse (Apocalypse 1.1-3). Le dernier groupe de croyants reçoit un cadeau semblable : des instructions divines, transmises par un messager terrestre. Jean explique que « le témoignage de Jésus est l'esprit de la prophétie » (Apocalypse 19.10). Par le don de prophétie, Dieu leur révèle quelles sont leur mission et leur destinée finale.

**3. Ces chrétiens des derniers jours sont aussi identifiés comme « ceux qui gardent les commandements de Dieu ».** Non seulement ils défendent l'ensemble des dix commandements, tels qu'ils sont énoncés dans la Bible (Exode 20.1-17), mais ils les mettent en pratique. Car « l'amour de Dieu [...] répandu dans [les] cœurs par le Saint-Esprit » (Romains 5.5) produit toujours en l'homme le désir d'obéir (Romains 13.8-10).

L'Église des apôtres s'est montrée loyale envers les commandements de Dieu et ces chrétiens des derniers jours font de même : ils suivent l'exemple du Christ et de l'Église primitive en obéissant aux commandements de Dieu. Cela ne plaît pas du tout à notre ennemi, le dragon. Il s'empresse de faire la guerre « aux restes » de la « descendance » de la femme parce que leur vie témoigne d'une grande vérité, à savoir que celui qui aime vraiment Dieu lui obéit. Jésus nous exhorte :

**« Si vous m'aimez, gardez mes commandements. »**

– Jean 14.15.

Votre vie est-elle conforme à l'exhortation de Jésus ? La vie des chrétiens des derniers jours montre qu'avec l'aide du Christ, il est possible d'aimer Dieu de tout notre cœur et notre

